



1 部リーグ昇格を祝して人さし指をたてる



2 東洋大学女子サッカー部  
部リーグ優勝！ 1部昇格

11月1日(日)、東洋大学板倉キャンパスで関東大学女子サッカーリーグ2部の最終節が行われました。東洋大学が山梨大学に2-1で勝利し、リーグ優勝を決めて来年度1部リーグへの昇格が決定しました。

戸田有祐監督は「来年は4学年揃うので、1部リーグに昇格して東洋旋風を巻き起こしたい。次の目標は、インカレ出場、そしてタイトル獲得です」と力強く話しました。

「できたー！」波立コーチが与えた課題を何度目かでクリア



ザスパクサツ群馬スマイルキッズキャラバン  
サッカーを通じて運動を

11月11日(水)、西小学校でザスパクサツ群馬主催のスマイルキッズキャラバンが開催されました。これはザスパクサツ群馬が子どもたちにサッカーを通じて、スポーツの楽しさを知り、運動に興味を持ってもらうことを目的としています。スマイルキッズキャラバンコーチの波立紀夫さんは「今までで約3万人の子どもたちが参加しています。運動をすることで健康に育って欲しい」と話しました。

農業環境視察  
ベトナムから視察団が来町

10月26日(月)、日本の農業を学ぶために来日していたベトナム都市農村計画研究所の職員の皆さん10人が来町しました。一行は、東洋大学を視察した後に、長谷川政雄さんのビニールハウスを視察。研究所の所長を務めるブー・ホン・ソンさんは「私たちはベトナムの農業に関する都市計画が仕事ですが、農村の発展にはインフラ整備が欠かせないとあらためて感じた」と話しました。



板倉のキュウリを試食するソンさん「美味しい」と感想を話す

健康を保つには歯が大切  
イートグッド教室

11月6日(金)、中央公民館調理室で第4期イートグッド教室が行われました。「イートグッド」とは、「よく食べる」という意味で、高齢者が口の中のケアと食生活について実習を通して学ぶ教室です。

この教室は週1回、全4回開催され、この日は、歯科衛生士の小林はるなさんによって、口の中を清潔に保つためのポイントかみ合わせの大切さについて解説されました。



歯の模型を使い歯磨きのコツやかみ合わせの大切さを伝える

文化協会功労者表彰を受ける板倉町書道協会会長の高野秀樹さん



文化・芸術の秋  
第36回板倉町民文化祭

10月24日(土)、25日(日)第36回板倉町民文化祭が中央公民館で開催。24日に行われた式典では、長年、板倉町書道協会の会長を務めた高野秀樹さんが文化協会功労者表彰を受賞しました。ステージでは、日頃の練習の成果を発揮したさまざまな発表が行われました。駐車場では商工祭や交通安全フェスティバルも開催され多くの人で賑わいました。

交通安全フェスティバルの会場では白バイの搭乗体験



小学生による楽器演奏と合唱



商工祭では館林商工高校の生徒がお菓子を販売



木造保存会が仕事唄にあわせて纏(まとい)振りを披露